

JEREE 2009

L'Enib en collaboration avec l'Anienib, a organisé en date du **mercredi 28 janvier 2009** dans les locaux de l'école la première édition de la JEREE 2009, (Journée Enibienne de rencontres Etudiants-Entreprises), destinée aux élèves de 3^{ème}, 4^{ème} et 5^{ème} année de l'Enib.



Cette journée a commencé en matinée par des minis conférences et s'est déroulée dans l'amphithéâtre Kéréon où près de 140 étudiants de 3A, 4A et 5A avaient répondu présent à l'appel de Rémy Riou, Directeur des Relations Extérieures à l'Enib et co-organisateur de la JEREE 2009.

Jacques Tisseau, Directeur de l'Enib a introduit cette journée, et Alain Puillandre Vice Président de l'Anienib a animé l'ensemble des présentations de la matinée.

Ces conférences ont débuté par la présentation de l'Ingénieur Enib dans l'entreprise en 2010, par Philippe Le Padellec, ancien élève de l'Enib

promo 1980 et Directeur d'Alcatel Lucent à Brest.

Des statistiques au niveau national ont été présentées par Fabrice Landois, de l'Apec, suivies de celle de l'Anienib. Marie Anne Ferrand Le Bris, conseillère en recrutement a retenu largement l'attention des étudiants en leur donnant des conseils pratiques pour préparer et structurer leur recherche d'emploi (se connaître, connaître le marché de l'emploi, avoir des objectifs à court et moyen terme...), pour organiser le jour "J" (comment postuler à une offre, comment préparer son entretien, les petits "+").

Pour terminer cette première partie, les professionnels sont intervenus, tour à tour, pour présenter leur société notamment : Arkéa, CSSI, Davidson, Telemotive AG, Orange Business Systems, SII Rennes, Barillec, Actemium, le groupe Thales (US, AS, Services).



Patrice Ancel avec un étudiant.

Puis, dès le début de l'après-midi les étudiants ont pu rencontrer les entreprises sur leurs stands ou directement par des simulations d'entretien proposées par certaines d'entre elles.

Des Enibiens qui représentaient leurs sociétés ont pu ainsi dialoguer avec les étudiants : notamment, Patrice Ancel, promo 2003, de Telemotive AG, Sébastien Ouptier, promo 2003 de CSSI, Germain Lemarié, promo 2004, de Barillec, Morgane Le Henaff, de Actemium.

Le constat quasi unanime est que, si le diplôme a son importance pour trouver un premier emploi, il s'avère que le sens des relations humaines,

l'ouverture d'esprit, la curiosité et le dynamisme des candidats sont autant de qualités qui l'emportent largement sur la nature du parchemin.

Une autre remarque concerne la situation plus favorable du marché de l'emploi mais avec un contexte économique difficile, donc attention à ne surtout pas négliger sa recherche d'emploi.

Vers 17h00, un débriefing de cette journée a été présenté par Alain Puillandre et Rémy Riou a chaleureusement remercié tous les intervenants, la direction de l'école et le personnel de l'Enib, les organisateurs de la JEREE 2009 qui ont permis de rendre cette journée très positive et très riche d'enseignements pour les étudiants.

L'ensemble des présentations de la JEREE 2009 est consultable sur le site de l'Anienib : www.anienib.fr

Rémy Riou, co-organisateur de la JEREE 2009, à droite.



A gauche, Alain Puillandre, animateur de la JEREE 2009.